

LECTURE EN CLASSE

Le meilleur ami des enfants

C'est JÉSUS.

Il est partout, mais il est plus particulièrement dans le Très Saint-Sacrement de l'autel. C'est là surtout qu'il se plaît à nous écouter et à nous parler.

Le Révd P. Eymard a été l'un des plus grands serviteurs de l'Eucharistie au XIX^e siècle. On l'a surnommé à juste titre le prêtre de l'Eucharistie. Il a fondé une Congrégation qui a pour but unique l'adoration et l'apostolat du Très Saint-Sacrement.



Il avait cinq ans à peine, lorsqu'un soir, après de longues recherches, on le trouva sur un escabeau adossé au maître-autel de l'église paroissiale.

— Que fais-tu là ? demanda sa sœur inquiète.

— Je suis près de JÉSUS.

— Et pourquoi es-tu monté si haut ?

— Je l'écoute mieux !...

Que les petits enfants sont heureux et puissants près de JÉSUS ! Ils l'écoutent mieux... et JÉSUS les écoute...

Il faut donc faciliter à ces chers petits les abords du Tabernacle, les conduire souvent à leur céleste ami. Ce pèlerinage au lieu saint par excellence est facile à accomplir, et il peut provoquer toutes les effusions du cœur de JÉSUS sur l'Eglise et sur la Patrie, sur les familles et sur les enfants.

(Brochures illustrées— Paillart).